

UPN Veteran Jakarta Gelar Webinar Sosialisasi Mengenai UU NO. 23 Tahun 2019

Thursday, 15 April 2021 20:07 WIB



HumasUPNVJ - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan wawasan terkait pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk pertahanan negara, UPN Veteran Jakarta menyelenggarakan sosialisasi untuk membahas mengenai Undang-Undang No. 23 tahun 2019 tentang Pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk Pertahanan Negara dengan menghadirkan Dirsumdahan Ditjen Pothan Kemhan RI, Brigjen TNI Fahrid Amran, SH. yang didampingi oleh Kasubdit Rendia Komcad Dit Sumdahan Ditjen Pothan Kemhan RI, Kolonel. Arm. Rudi Setiawan, SIP, serta Kasubdit Sumber Daya Manusia, Kolonel Dewa Agung. (15/4)

Kegiatan sosialisasi ini merupakan salah satu upaya untuk memberikan pemahaman dan menyamakan visi serta persepsi, sehubungan dengan pengelolaan sumber daya nasional untuk pertahanan negara, di antaranya dilaksanakan melalui pembentukan komponen cadangan, sesuai Pasal 5 UU Nomor 23 tahun 2019. UPNVJ juga turut mengundang Rektor UPN Veteran Jawa Timur dan UPN Veteran Yogyakarta beserta mahasiswa-mahasiswinya untuk bergabung mengikuti webinar ini walaupun secara daring.

Webinar ini dibuka dengan sambutan Rektor UPNVJ, dalam sambutannya, Rektor berharap semoga dengan adanya kegiatan ini, seluruh mahasiswa-mahasiswi UPN Veteran di seluruh Indonesia dapat lebih memahami mengenai pertahanan negara khususnya dalam proses membela negara.



Selanjutnya, kegiatan dilaksanakan dengan pemberian materi dari Dirsumdahan Ditjen Pothan Kemhan RI, Brigjen TNI Fahrid Amran, SH. Dalam paparannya, Brigjen TNI Fahrid menjelaskan bahwa dengan memiliki semangat bela negara, itu bisa menjadi salah satu cara untuk menjaga keutuhan bangsa Indonesia. Selain itu, Brigjen TNI Fahrid juga menjelaskan perihal cara keikutsertaan warga negara dalam usaha bela negara, “Para mahasiswa-mahasiswi wajib memahami nilai dasar bela negara terlebih dahulu, dimulai dari Cinta Tanah Air, Sadar Berbangsa dan Bernegara, setia pada Pancasila, Rela Berkorban, Kemampuan Bela Negara, sudah melaksanakan Pelatihan

Dasar Kemiliteran secara wajib, Pengabdian sebagai prajurit Tentara Nasional Indonesia secara sukarela atau secara wajib dan juga Pengabdian sesuai dengan Profesi”. Jelasnya

Rektor UPNVJ juga menambahkan bahwa kegiatan ini juga dilaksanakan sebagai upaya penyamaan persepsi terhadap bela negara sesuai dengan visi yang UPNVJ punya, yaitu “Menjadi Universitas Unggul berkualitas Internasional yang inovatif, berdaya saing dan berintegritas bela negara untuk pembangunan masyarakat Indonesia”. “Semoga dengan dilaksanakannya kegiatan seperti ini, bisa menghasilkan sesuatu yang tentunya bermanfaat untuk semua yang hadir disini khususnya untuk semua mahasiswa-mahasiswi UPN Veteran se-Indonesia”. Imbuh Erna

Export tanggal : Friday, 20 December 2024 Pukul 14:17:02 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/04/upn-veteran-jakarta-gelar-webinar-sosialisasi-mengenai-uu-no-23-tahun-2019.html>]
